
INDICAÇÃO Nº 068/2017 
 

PAULO SERGIO DE LIMA, vereador com assento nesta casa de Leis, pela presente e 
em conformidade com o Regimento Interno, solicita a Vossa Senhoria, após a 
tramitação regimental, se aprovada, se digne a enviar cópia ao Executivo 
Municipal, da seguinte indicação: 
 

INDICA: 
 

EXECUTIVO MUNICIPAL SOLICITO QUE SEJA FEITO PONTE NA LINHA SÃO 
JOSE DOS PINHAIS, NA ESTRADA QUE DA ACESSO A CASA DA SENHORA 
DILETA.   

  

JUSTIFICA: 

 
                 Senhor Presidente, senhores vereadores e senhor Prefeito 
Municipal, venho Solicitar que seja feito melhorias neste boieiro, devidos às 
chuvaradas danificou muito este bueiro, ficando intransitável, saliento que 
deveria ser feito uma ponte nova para solucionar este problema. 

 

                              Diante do exposto, solicitamos a aprovação dos pares, bem como 
atenção do Executivo Municipal em atender o exposto. 

 
Sala das Sessões, 12 de Abril de 2017. 

 
 
 
 

                                                             Paulo Sergio de Lima 
                                                             Vereador 

 


